

大夢楽咲煌と振り返る！ まちの話題

素敵な話題が
いっぱい♪



市制70周年記念 東京都府中市×広島県府中市 第一中学校にケヤキを植樹



3月25日、東京都府中市から寄贈されたケヤキの苗3本を、両市長(左:小野市長、右:東京都府中市 高野市長)が第一中学校の校庭に植樹しました。植樹されたケヤキは東京都府中市の「市の木」で、国天然記念物「馬場大門のケヤキ並木」の古木の種から育てられたものです。6月には「市の花」のアジサイを東京都府中市へ寄贈予定です。

府中公園の桜



4月4日～9日頃、府中公園の桜が咲き乱れ、多くの親子連れや花見客でにぎわいました。

府中公園は「市の木」でもある桜の名所として知られ、約200本ある桜が壮観です。さらに5月には藤の花、7月はハスの花など、まさに府中の花の名所となっています。

満開の桜！
きれいだね



矢野お助けレンジャーの「みそ」仕込み



4月5日、雌鹿加工センターで朝5時から大豆を煮始め、お助けレンジャー9名が和気あいあいと、地元大豆や米こうじを原料としたみその仕込み作業をされていました。

食品衛生法の改正による厳格な施設基準に適合させるため、「協働のまちづくり活動補助事業」を活用して施設改修を行い、今後も餅やみそなどの加工を続けられるとのこと。

国府小学校入学式



4月8日、国府小学校で令和7年度入学式が行われ、新1年生32名が元気に学校生活をスタートさせました。入場時に6年生のおにいさん、おねえさんに手を引かれて歩く姿はほほ笑ましく、期待と不安を抱く1年生にとって、6年生の存在はとて心強く感じられたでしょう。

同日、市内の小学校・義務教育学校でも入学式が行われ、147名が入学されました。